
22 Вопросы ювенальной юстиции

ДОКУМЕНТЫ: АНАЛИТИЧЕСКИЕ МАТЕРИАЛЫ И ИССЛЕДОВАНИЯ

DOI: 10.18572/2072-3695-2022-2-22-24

 Äåòåðìèíàíòû ïðåñòóïíîñòè 
íåñîâåðøåííîëåòíèõ â ïåðèîä 

ãëîáàëüíîé ïàíäåìèè 
Мирхайдарова Мария Юрьевна, 
преподаватель кафедры профессиональной подготовки 
Уфимского юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации
Mariya9Mriya06@mail.ru

В исследовании рассматриваются особенности преступности несовершеннолетних с учетом введения 

ограничительных изоляционных мер в период распространения коронавирусной инфекции. Автор анали-

зирует основные наиболее актуальные детерминанты преступности несовершеннолетних, сопоставляя их 

с периодом до пандемии. В результате автор приходит к выводу о том, что распространение коронавирус-

ной инфекции привело к существенным социальным трансформациям в обществе, что не могло не сказать-

ся на делинквентном поведении молодых людей. Рост количества совершаемых преступлений в 2022 году, 

вероятно, покажет проявление «новой» преступности несовершеннолетних, которая была сформирована 

ввиду таких факторов, как глобальная изоляция, всеобщая тревожность и кардинальные изменения соци-

ального взаимодействия. 
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DETERMINANTS OF JUVENILE CRIME DURING THE GLOBAL PANDEMIC
Maria Yu. Mirkhaydarova
Lecturer of the Department of Professional Training of the Ufa Law Institute 

of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation

The study reviews peculiarities of juvenile crime taking into account the introduction of stay-at-home restrictions in the 

period of the spread of the coronavirus infection. The author analyzes the main, most relevant determinants of juvenile 

crime and compares them with the pre-pandemic period. As a result, the author comes to a conclusion that the spread of 

the coronavirus infection has brought about significant social transformations in the society that could not but affect the 

delinquent behavior of young people. The growth in the number of crimes committed in 2022 is likely to be a manifestation 

of the 'new' juvenile crime that appeared in view of such factor as global isolation, overall anxiety and radical changes in 

social interaction.




